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Karawang, Pendi Anwar, mc- 
nilai, Pemkab Karawang telah 
lakukan transparansi dalam 
mempertanggungjawabkan 
anggaran COVID-19.

Menurut Pendi, ber- 
dasarkan hasil rapat dengar 
pendapat ( RDP) dengan se- 
jumlah organisasi perangkat 
daerah (OPD) kemarin, di 
antaranya Dinas Sosial (Din- 
sos)Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) dan 
Sntpol PP, serta Badan Pen- 
gelolaan Keuangan dan Aset 
Daerah (BPKAD) dan did- 
ampingi oleh Asisten Daerah 
2 dan Asisten Daerah 3 telah 
menyampaikan paparan ang
garan COVID-19 yang selama 
ini digunakan dan hasilnya an- 
ggota Badan Anggaran (Bang- 
gar) bisa memahami paparan 
tersebut walaupun ada catatan

catatan kecil.
“Ini artinya ada transpar

ansi dari pemerintah daerah 
kaitan dengan penggunaan 
anggaran COVID -19, ini buk- 
ti bahwa pemerintah daerah 
bisa mempertanggung jawab- 
kan penggunaan anggaran 
COVID-19,” ulasnya yang 
juga Sekretaris DPC Demokrat 
Karawang ini, kepada Prasas- 
tijabar.co.id, Sabtu (6/6/2020) 
la melanjutkan, nanti pada 
Senin (8/6/2020) besok, pihak- 
nya kembali menggelar RDP 
lagi dengan Dinas Kesehatan 
(Dinkes), RS Paru, kemudian 
dilanjut dengan RSUD Kar
awang, Diskominfo dan Ketua 
Divisi Monitoring dan Evalu- 
asi Gugus Tugas dan terakhir 
dengan Tim Anggaran Pemer
intah Daerah (TAPD).

Melihat hasil rapat ke
marin, Pendi memprediksi 
bahwa pemerintah daerah

dapat mem
pertanggu
ngjawabkan 
penggunaan 
APBD Re
focusing ini, 
s e h i n g g a 
itu nantinya 
bisa merna- 
tahkan hak 
in terpelasi 
yang diusul- 
kan oleh be- 
berapa rekan 
a n g g o t a 
DPRD.

“ H anya 
dengan cara 
ini hak itu 
bisa dipa- 
tahkan, tidak 
cukup hanya 
dcnga argu- 
m ent-argu- 
men yang 
tanpa fakta, karena ini adalah mekanisme lembaga yang se- suai dengan konstitusi,” pung- kasnya (P o ltak  S in a g a ]


